



## **Alternance – Stage I Graphiste / Retoucheur (F/H)**

Fort de 30 ans d'expérience et d'expertise avec la marque californienne Volcom, Liberated Brands distribue et crée des produits de qualité avec un esprit créatif. Liberated Brands Europe est le titulaire de licence principal pour les marques mondiales de vêtements, d'accessoires et d'outdoor Volcom, Electric, Spyder et Captain Fin. Jeune entreprise leader dans le domaine textile des sports d'action, Liberated Brands Europe a son siège social basé dans le Sud-Ouest de la France.

LIBERATED BRANDS EUROPE recrute et vous propose de participer au développement de ses marques VOLCOM, SPYDER, ELECTRIC et CAPTAIN FIN en intégrant le stage de « Graphiste / Retoucheur » F/H.

### **Description de poste :**

Rattaché(e) à la Coordinatrice photos et production artistique, vous évoluerez en tant « Graphiste/ Retoucheur ».

Vos missions non exhaustives seront les suivantes :

- Effectuer des retouches photos numérique sauf beauté (photos de produits studio et lifestyle)
- Suivi et gestion d'images
- Mise au format d'image produits (création de scripts pour automatisation sur photoshop)
- Tri et renommage de fichiers divers
- Participer et assister l'équipe à la création des catalogues
- Création de visuels et/ou déclinaison de visuels existants

### **Profil requis :**

Issu(e) d'une formation en école de Communication visuelle, Arts Graphiques, Arts Appliqués ou Photographie (Niveau : BTS / License / DSAA) vous disposez d'une première expérience en retouche numérique et/ou graphisme.

Vous maîtrisez la suite ADOBE et plus particulièrement PHOTOSHOP, IN DESIGN, ILLUSTRATOR.

Vous êtes reconnu(e) pour votre sens de l'organisation, votre capacité à travailler en équipe & votre adaptabilité.

Le stage est à pourvoir entre Janvier à Mars 2024 pour une durée de 6 mois minimum (stage conventionné) ou alternance d'un à deux ans.

**Vous souhaitez rejoindre le groupe Liberated Brands ?**

**<https://www.volcom.fr/pages/page-rh>**

**Si ce challenge est le vôtre, nous sommes impatients de vous rencontrer !**

**Alors envoyez-nous CV et lettre de motivation à [jobs@liberatedbrands.com](mailto:jobs@liberatedbrands.com)**



### **Graphic designer / Retoucher (F/H)**

With 30 years of experience and expertise with the Californian brand Volcom, Liberated Brands distributes and creates quality products with a creative spirit. Liberated Brands Europe is the principal licensee for the global outdoor, apparel and accessories brands Volcom, Electric, Spyder and Captain Fin. Liberated Brands Europe is a young, leading action sports textile company headquartered in south-west France.

LIBERATED BRANDS EUROPE is recruiting and offers you the opportunity to take part in the development of its VOLCOM, SPYDER, ELECTRIC and CAPTAIN FIN brands by joining the "Graphic Designer / Retoucher" F/H internship.

#### **Job description:**

Reporting to the Photos and Artistic Production Coordinator, you will work as a "Graphic Designer / Retoucher".

Your duties will include, but are not limited to, the following:

- Digital photo retouching, except beauty (studio and lifestyle product photos)
- Image tracking and management
- Product image formatting (creation of scripts for automation in Photoshop)
- Sort and rename various files
- Participate and assist team in catalog creation
- Creation of visuals and/or adaptation of existing visuals

#### **Profile required:**

Graduated from a school of Visual Communication, Graphic Arts, Applied Arts or Photography (Level: BTS / License / DSAA), you have a first experience in digital retouching and/or graphic design.

You have a good command of the ADOBE suite, particularly PHOTOSHOP, IN DESIGN and ILLUSTRATOR.

You are recognized for your organizational skills, your ability to work as part of a team and your adaptability.

The internship/alternance runs from January to June 2024 (6 months) or 1 or 2 years (alternance).